

さくらっこ便り 2017 6月(3)

さくらっこ広場通信 第5号

6月17日(土)

梅雨入りが、少し遅い今年は、今日もさわやかな青空でした。

明日は、父の日なので、もしかして幼稚園などでは今日のご家族の参観日だったかもしれません。いつもより少し少なめの参加でしたが、6組13名の親子の皆さんの参加でしっかりと楽しむことができました。さくらっこ達も、「お父さんへのプレゼントを作ろう！」と、紙皿を使って、思い思いに写真プレートをお姉さんたちやお母さんと一緒に作りました。おじいちゃんのみまで作ったお友達もいました。

今日は保育コースの1年生が4名ボランティアで入りました。土曜日の広場に入ったのは初めての学生ばかりです。朝早くから、おやつのフルーツ寒天ゼリーを作る準備をしたり、写真プレートを作るための準備をしたり、一生懸命考えながら動いていました。さくらっこ達が一人二人と到着すると、早速一緒に元気に遊び始めました。今日も、みんな遊びきって本当に楽しかったね！





もうすぐお兄ちゃんになるJくんと、Yくんとお姉さんでお医者さんごっこです。患者さんは、わんこちゃんですね。Yくんは授業参観を終えてから、お父さんとお母さんとで駆けつけてくれました。・・そこに、Sちゃんも聴診器をつけて参加です。なんだかワクワクします。



お姉さんとRくんがベイブレードをしているところに、Kちゃんがずっと入ってきました。
難しくても、チャレンジしようと一生懸命です。年が離れたお兄さんたちは、ちいさなさくらっこ達のあこがれでもあります。貸してくれてありがとう。
ベイブレードのスタジアムは、卒業して中学生になったKくんが置いて行ってくれたものです。

学び続ける子どもたちの姿を見ながら、保育者を目指すお姉さんたちも学んでいます。



お料理が好きで、ちょっと照れ屋のS君です。お姉さんとも、じっくり遊べるようになってきましたよ。すごいね。道路がこんなに広がりました。遊びのイメージも広がる中で、かかわりも広がります。



Kくんのイメージの豊かさには、お姉さんも脱帽でした。折り紙で、水族館の魚を折っていたら、いつの間にか金魚を折ることになり、シールで目をつけて、金魚すくいが始まりました。

すくい網も、折り紙で作って、水にぬらして使ったのですって。そして、極めつけは、ロディーの額につけた、「第3の目」でした。本当にお茶目で素敵な発想です。



美味しかったけれど、ゼリーがちょっと固まりにくかったのは、たぶんミカンの缶詰の汁も入れたからかなあ・・・



Jくんママ、赤ちゃん、がんばれえ！ ママ同士の応援は、さくらっこの大きな力です。

<6月・7月 予定>

7月8日は、押し花のコースター作りを陽太君のおばあさまに教えていただきます。
お楽しみに！

6月 24日(土) 風を楽しもう

7月 1日(土) 色を楽しもう

8日(土) 押し花で飾りをつくろう

22日(土) 親子クッキング「さやいんげんと豆腐のレアチーズケーキ」

誕生会をしよう(6月、7月)

短大世話人 狩野奈緒子 Email naoko-k@ssjc.ac.jp